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8月 30日上午，市人大常委会主任
白红战调研二七区落实市委“四项重点
工作”和人大工作建设情况。市人大常
委会秘书长王福松和区委书记陈红民、
区长苏建设、区人大常委会主任许广佑
等领导参加调研。

白红战一行在德化步行街听取了区
委常委、统战部长唐莉军关于特色商业
区重点项目建设情况及未来工作谋划的
汇报，观摩了德化新街；在绿地城售楼部
听取了区委常委、宣传部长刘利关于二
七新区工作情况及绿地城项目进展情况
的汇报。

白红战指出，参加二七区项目推介
签约和调研活动，感到很高兴、很振奋，
也充满信心，二七区在推进“四项重点工
作”、发挥人大代表作用等方面走在了全
市前列。下一步要做好三方面工作。

一要在推进“四项重点工作”方面走
前头。二七区在大气污染防治、代表工作、

“以建为主、提升品质、扩大成效”等方面
取得了好的经验和做法，下一步要按照既
定目标，特别是在新一届区委的领导下，努
力在新型城镇化建设、产业发展、开放创新
和生态建设方面走在全市的前列。

二要在坚持“两个导向”上能抓住。

按照市委要求，抓住目标导向和问题导
向，进一步创优势、增实力、补短板、能抓
住，确保每一个项目落实到人、落实到责
任单位，着力抓好招商引资、大气污染防
治、城市精细化管理等各项工作的落实。

三要在发挥代表作用上作贡献。区
委要加强对人大工作的领导，支持各级
人大代表在“四项重点工作”方面发挥模
范带头作用，努力使各项工作在全市走
前头、挑大梁、作贡献；企业界代表要按
照市委要求和区委部署，在稳增长、保态
势方面发挥好作用，作出新的贡献。
记者 范光华 通讯员 乐凤海

区人大调研马寨镇人大
代表企业

8月31日上午，区人大常委会主
任许广佑到马寨镇调研人大代表
的企业发展情况。马寨镇和马寨
产业集聚区相关负责人参加调研。

许广佑一行先后来到区人大
代表刘丽红所在的郑州净瓶集团
有限公司、区人大代表张子成所
在的郑州万家食品有限公司、市
人大代表弓永红所在的郑州三中
收获实业有限公司，详细了解企
业生产经营情况及遇到的环评、
融资等难题，提出解决问题、促进
发展的建议。

许广佑强调，人大代表企业家
要充分发挥模范带头作用，坚持合
法经营，注重科技创新，促进产业
升级，在解决就业、增加税收、带动
发展等方面多作贡献，树立人大代
表的良好形象。
记者 景静 通讯员 乐凤海

区政协调研嵩山路街道
安置房建设及大气污染
防治工作

近日，区政协主席于广志到黄
岗寺城中村改造项目指挥部调研
安置房建设及大气污染防治工
作。于广志听取了关于黄岗寺项
目建设及建筑工地扬尘整治情况
的汇报，详细询问了基础设施建
设、项目手续办理、环境保护等方
面存在的问题。

最后，于广志对黄岗寺指挥部
及街道工作取得的成效表示肯
定，并指出要积极做好项目手续
办理、市政设施建设等工作；要妥
善处理好项目建设与大气污染防
治的关系；要高度重视、认真研究
城镇化问题；要保持求真务实、与
时俱进的工作作风，推进各项工
作顺利开展。
记者 景静 通讯员 臧青

二七区召开历练干部
暨农村党建集中调研工
作会议

8月24日上午，二七区召开全
区历练干部暨农村党建集中调研
工作会议。全区 60 名科级后备
基层挂职历练干部，区 10 名涉农
镇（街道）党组织副书记、组织委员
参加了会议，区委常委、组织部长
刘德金出席会议并作重要讲话。

会上，侯寨、马寨、金水源及樱
桃沟4个单位历练干部重点工作组
组长汇报了历练以来的工作开展
情况，区委组织部安排部署了农村
党建集中调研工作，要求全体历练
干部深入到分包的村对党建工作
进行全面摸底调查。

最后，刘德金作重要讲话：一
是历练干部的工作成绩值得肯定，
实现了良好开局；二是历练干部还
存在畏难问题，需要不断完善自身
素质，提升工作能力；三是要加强
学习，做到坐下来能写、站起来能
说、走出去能干，努力在基层一线
做出优异成绩。
记者 景静 通讯员 徐克镜

9月3日，二七区召开大气污染防治
暨深化全国文明城市创建工作推进会。
区领导苏建设、王玉红、袁斌、刘利、董治会、
陈定、司文一、李国立出席会议。

会上，市督导组播放了近期的暗访
视频，详细介绍了当前二七区大气污染
防治工作的严峻形势。区政府党组成员
李国立就大气污染防治工作通报了中央
督导组交办问题整改汇总情况并安排了
下一步工作，区委常委、宣传部长刘利通
报了全国文明城市创建工作整体情况。

市督导组组长任莉通报了二七区大
气污染存在的8个问题和创建工作存在
的问题。针对这些问题，区教体局、建设

局、交警三大队等8家单位分别就大气污染
防治和文明城市创建工作作了表态发言。

最后，区委副书记、区长苏建设对两
项重点工作提出了具体要求：全区上下
要充分做好打好大气污染防治持久战的
心理准备，各镇办、相关单位要坚决杜绝
麻痹、懈怠思想，持续保持高压态势，认
真细致查摆问题，深入彻底进行整改，确
保全区大气污染防治工作落实到每一寸
土地，全覆盖、无缝隙。同时，要坚持问题
导向，认真做好中央环保督察组、省市督
导组反馈问题的整改落实工作，区大气
办、大督察工作组要主动作为、靠前作为，
确保问题发现在前、处理整改及时，坚决

不允许发现不了问题，发现问题不及时
整改又不报告行为，对于工作失职渎职、
失察失责行为要坚决予以追究责任。

关于深化全国文明城市创建工作，
区委宣传部等责任单位要统一思想，提
升认识，严格按照城市精细化管理推进
措施，全面做好各项创建工作，各相关委
局和各镇办要严格按照职责分工、依照
属地管理职责，主动承担创建责任，做到
守土有责、守土负责、守土尽责，绝不允
许不认领任务，绝不允许推诿扯皮，绝不
允许不落实，对于城市管理中的突出问
题，要全面整改落实到位。
记者 景静 通讯员 郭佳星

深化文明城市创建 全面提升城市品位
二七区召开大气污染防治暨深化全国文明城市创建工作推进会

市领导调研二七落实“四项重点工作”
和人大工作建设情况

8月 25日下午，区委书记陈红民到
联系点嵩山路街道，全程参加并指导街
道班子党风党纪专题民主生活会。区领
导周国建、陈爱萍参加。

会上，陈红民首先从端正态度、开门
见山、实事求是、敢于批评等方面对此次
民主生活会提出具体要求。嵩山路街道
党工委书记张勋代表街道党工委作对照
检查，分别就存在问题、具体表现、原因分
析等方面进行了剖析，提出努力方向和
整改措施。随后，班子成员逐一进行对照
检查，并开展相互批评，真正做到动真格、
有辣味。批评和自我批评环节结束后，

陈红民对此次民主生活会进行了点评。
陈红民指出，此次民主生活会准备

充分、剖析深刻、措施具体、氛围浓厚，大
家进行了激烈的思想交锋，找准了问题，
弄清了根源，民主生活会达到了预期目
的。一是认真梳理意见，抓好整改落
实。对会议形成的意见，要逐一梳理、研
究，各项整改措施都要建立台账、落实责
任、明确时限，有序有效推进。二是严肃
党内生活，发挥带头作用。以此次民主
生活会为契机，把严肃党内政治生活，作
为解决班子矛盾和问题、增强班子团结
与信任的重要途径，严格贯彻落实民主

集中制，带头落实“三会一课”、“双重”组
织生活制度。三是全面从严治党，抓好
队伍建设。牢固树立“抓好党建是最大
政绩”的理念，担负起全面从严治党的政
治责任。四是坚持统筹推进，抓好目标
完成。要把正在开展的“两学一做”学习
教育、党风党纪整改工作与中心工作紧
密结合，突出抓好项目建设、大气污染防
治、社会稳定等重点工作，全面完成目标
任务。最后，陈红民勉励大家，要牢记责
任、形成合力、真抓实干，为全区经济社
会发展作出新的更大的贡献。
记者 景静 通讯员 王振

区领导指导嵩山路街道
党风党纪专题民主生活会

近日，区委书记陈红民组织召开专
题会议，听取全区土地运作、学校建设及
重点项目签约仪式筹备情况汇报。

会上，与会区领导和参会单位负责
人分别发言。关于土地运作工作，区长
苏建设指出，各指挥部、街道办事处要
发挥责任主体作用，采取责任到人、倒

逼推进的办法，加快推进土地征收、出
让等工作，确保按照要求完成各项目标
任务。

陈红民强调，土地出让是项目、
投资等各项工作的重中之重。各责
任单位要增强危机意识，聚焦三季度
工作，抓住有利时机，确保圆满完成

任务。
关于学校建设工作，陈红民指出，学

校建设是良心工程，更是底线工程，领导
小组和各有关单位要高度重视，围绕明
年 9月实现招生等既定目标任务，高标
准推进学校建设工作。
记者 景静 通讯员 王丹青

明职责 抓落实 精益求精做好筹备工作
二七组织会议对土地运作、学校建设情况进行汇报


